

## baloncesto

**VISITA AL BAIX LLOBREGAT**  
Los equipos vallesanos se enfrentan esta semana a los dos conjuntos hospitalenses, el AEC Collblanc y el CB Hospitalet

## Rabasa vuelve a vender bicicletas

La histórica marca vallesana de bicicletas Rabasa ha recuperado su actividad. Después de casi 20 años del cierre de la empresa, el nieto del fundador, **Simeó Rabasa**, ha recuperado la producción y ha lanzado al mercado un modelo de bicicleta urbana. Se trata de un vehículo que cuenta con tres versiones, la street, la pro y la plus y que cuesta entre 650 y 750 euros. Tanto el diseño como la producción de este nuevo modelo se ha llevado a cabo en la zona del Vallès Oriental, por lo que se trata de un producto 100% vallesano.



## Dedican el km 7 de la Mitja a Alfredo Codina

El Km 7 de la Mitja Marató ya tiene dueño. Se trata del speaker y animador de los atletas a su paso por La Garriga y colaborador de la prueba atlética desde sus inicios, **Alfredo Codina**. El acto de homenaje a este popular personaje se celebró esta semana en Les Franqueses del Vallès. Los alcaldes de Granollers, Canovelles, Les Franqueses y La Garriga, tomaron parte en el acontecimiento que también reunió a algunos representantes de la Associació Esportiva La Mitja como **Toni Cornellàs** o el ex presidente del Club Atlètic y actual responsable de la Federació Catalana d'Atletisme, **Joan Villuendas**. El bautizo de este nuevo kilómetro ha coincidido con el cierre de las inscripciones para poder participar en la Mitja y en el Quart. Las pruebas que se disputarán el próximo 3 de febrero han alcanzado los 12.000 inscritos y los 1.000, respectivamente.



La competición vuelve a arrancar este sábado.

deportes

# El CB Mollet luchará por estar en lo alto

El CB Granollers regresa convencido de que se mantendrá en la categoría

Después de las vacaciones de Navidad la Liga EBA regresa este fin de semana. Los chicos del CB Granollers recibirán en casa al AEC Collblanc, un equipo con largo recorrido que se encuentra en la zona media de la tabla. El técnico granollerense, **Oriol Valls** tratará de aprovechar la baja forma física que con toda probabilidad arrastrarán los hospitalenses después de las vacaciones para sumar la primera victoria del 2013. Por su parte, el CB Mollet visitará la pista del CB Hospitalet. Los de **Pau García** son cuartos en la clasificación y empiezan el año a dos puntos del líder de grupo, el todo poderoso CB Tarragona.

El CB Granollers arranca el año después de haber terminado el 2012 con un balance más que positivo. Los de **Oriol Valls** no sólo han dejado atrás el fantasma del descenso, sino que se encuentran en la posición de la tabla cómoda que les permite confiar que terminarán la liga conservando la categoría de EBA.

Este sábado los granollerenses recibirán en casa al AEC Collblanc, un conjunto de la zona media que acumula siete victorias, tan sólo una más que los del Vallès Oriental. El técnico granollerense confía en poder salir victoriosos del encuentro: *"Hemos entrenado mucho la carga física para llegar fuertes a este encuentro porque no nos podemos permitir fallar"*, afirma Valls. En este sentido destaca que la plantilla de este equipo está integrada por jugadores "veteranos" a los que desde su punto de vista *"les costará arrancar después del parón de Navidad"*. Una nueva victoria colocaría a los del CB Granollers en un porcentaje de 7-7, lo que significa que habrían ganado el 50% de los partidos disputados. *"Es una cifra psicológica y de confianza"*, señala el mister vallesano, quien reconoce que uno de los puntos que la plantilla debe trabajar es la de potenciar las capacidades individuales de los jugadores.

Por su parte, el CB Mollet visitará la

pista del CB Hospitalet. Los de **Pau García** terminaron el 2012 con un balance de ocho victorias y cinco derrotas, cosa que les ha permitido posicionarse en la cuarta plaza del Grupo C.

*Se trata de un equipo que está haciendo una gran temporada"*, valoraba el entrenador del CB Granollers, que elogiaba el trabajo llevado a cabo por **Pau García** al frente del conjunto. *"Destaca sobre todo Jonathan Ramírez, pero creo que en general han conseguido un buen bloque que funciona muy bien"*, comentaba Valls, que indicaba que uno de los puntos débiles de los molletenses es que la plantilla es "corta".

Este es pues el escenario que se dibuja después de las vacaciones de Navidad. Todo ello en una liga muy disputada que tiene dos claros aspirantes al título: el Sabadell Sant Nicolau y el CB Tarragona, dos equipos con un potencial físico y económico superior al resto.